

La exposición Música, pólvora i desembarc celebra su “Mig Any” con una semana de actividades especiales

La exposición "Música, Pólvora i Desembarc" llega a su ecuador, en argot festero "Mig any", y para celebrarlo desde Vilamuseu, la Associació Santa Marta, la Concejalía de Fiestas y Onda Cero Marina Baixa han preparado un programa especial de actividades del 28 de marzo al 1 de abril

La exposición “Música, pólvora i desembarc” llega este mes de marzo a su ecuador. Se inauguró en agosto de 2021 y se prevé su clausura para enero de 2025. Por este motivo durante la semana del 28 al 1 de abril se celebrará una programación especial del “Mig Any” -si tomamos la terminología festera- de la exposición con la colaboración de las concejalías de Patrimonio Histórico, Fiestas, Onda Cero, la Asociación Santa Marta, el Archivo Municipal, la Sede Universitaria y la Parroquia de la Asunción. La celebración empieza el martes a las 12.30 h con el directo desde Vilamuseu programa “Más de uno Marina Baixa” de Onda Cero y continúa por la tarde a las 18.30 h con la presentación de algunas novedades en la exposición, seguida de la presentación del libro “La Filà de Dionisi: sociabilitat, diversió i transgressió en la festa de moros i cristians” a cargo de su autor, Albert Alcaraz, archivero municipal, a las 19 h. El jueves 30 a las 14.30 h el programa de radio: “Comunitat Valenciana en la onda” dará a conocer en directo para toda la Comunidad Valenciana los detalles de esta exposición en la que se rememora el pasado corsario de La Vila Joiosa como origen de las fiestas de Moros y Cristianos y de su acto principal, el Desembarco. Además, los días 29, 30 y 31 a las 18 h habrá visitas guiadas especiales a la exposición. Serán gratuitas y sin reserva previa hasta completar el aforo. Finalmente el sábado 1 de abril Vilamuseu ofrece una actividad de Vilakids, “Corsarios de aquí y de allá” que se realizará en dos pases: el primero de 10.30 a 11.30 h para niños y niñas de 3 a 6 años, y el segundo de 12 a 13.30 h para niños y niñas de 7 a 12 años. Las reservas se pueden realizar vía Whatsapp al teléfono 628 993 175. También el sábado en Vilamuseu tendrá lugar de 11 a 12.30 h una masterclass de maquillaje de fiestas impartida por Patricia Lloret Llorca, conocida en redes sociales como @Mywarpaints_byPatri Para cerrar el programa, la Asociación Santa Marta trasladará a las 13h el yugo de la campana Santa Marta que se sustituyó tras la restauración

de campanario hasta Vilamuseu, donde se expondrá hasta principios de mayo. Finalmente a las 18.30 h tendrá lugar en la sala A de Vilamuseu la presentación del Primer Simposio de Desembarc, en una rueda de prensa abierta al público.

Noticia publicada el 24 de Marzo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Fiestas.



Celebrem el Mig Any!

Música, pólvora i desembarc

Exposició sobre les festes de Moros i Cristians
Exposición sobre las fiestas de Moros y Cristianos
Exhibition about Moors and Christians festivities

Ajuntament Vila Joiosa

